

EINLADUNG

FALLS SIE ETWAS
SCHENKEN MÖCHTEN:
EINE SPENDENBOX FÜR DEN
FÖRDERVEREIN DER
FRIEDRICH-EBERT-SCHULE
IN SCHÖNECK STEHT
BEREIT.
DANKE!

Liebe Patientinnen und Patienten,
liebe Freunde der Naturheilkunde,

40 Jahre Naturheilpraxis Schöneck.
Das möchten wir mit Ihnen gemeinsam
feiern.

Sie sind dazu herzlich eingeladen am Samstag, den 26. August
zwischen 11:00 Uhr und 17:00 Uhr.
Verbringen Sie mit uns, Ihrer Familie oder Ihren Freunden einen
entspannten Tag.
Wenn Sie Fragen haben - wir sind für Sie da.

Für den kleinen Hunger ist gesorgt und die Kinder haben
vielleicht auch Lust auf Malen oder Origami.

Wir freuen uns auf Sie!
Herzlich
Ihr Gesundheitszentrum seit 1983

40

